



**ZahnKonzept**

*Zahnmedizin von Mensch zu Mensch*

## **Implantate in fortgeschrittenem Alter – geht das?**

Um mit Implantaten neue Lebensqualität zu gewinnen, ist man grundsätzlich nie zu alt. Die Behandlung ist so risikoarm, dass man sich durchaus noch mit 70, 80 oder sogar 90 Jahren Implantate einsetzen lassen kann.

Eine Altersbegrenzung nach oben gibt es nicht. Zahnimplantate wurden vor Jahrzehnten ja gerade für den älteren zahnlosen Patienten entwickelt. Solange Sie andere Routinebehandlungen beim Zahnarzt durchführen lassen würden und sich entsprechend guter Gesundheit erfreuen, können Sie auch Implantate bekommen.

Implantate insbesondere im zahnlosen Kiefer bieten auch und gerade Senioren eine ganz große Hilfe. Schon mit einfachsten Methoden moderner Implantologie ist eine enorme Verbesserung des Prothesenhalts möglich.

